
Krieg ist Frieden!

Francisco Goya: Para eso habeís nacido [für das wurdest du geboren], aus: Los desastres de la guerra, 1810

„Das Beste, was wir für den Frieden tun können, ist deshalb –
und ich sage es noch einmal –, massiv aufzurüsten.“ (Joschka
Fischer, Friedensforscher)
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